



利尻町立利尻中学校学校だより

愛郷立志



学校教育目標 『ふるさとを愛し未来を担う生徒の育成』

- ・主体的な学びの姿勢をもち
社会で活きて働く学力を身につける生徒(知)
- ・発信力をもち、積極的に人間関係を築く生徒(徳)
- ・高い目標をもち、自ら心身を鍛える生徒(体)

発行日 令和6年11月6日
発行者 利尻町立利尻中学校
責任者 校長 倉 照彦



「次の目標へ向かうために」 校長 倉 照彦

(11月5日の全校朝会で話した内容です) 全校・各学年の力を結集した利中祭が終わりました。

各学年の振り返りを、学級通信で読みました。多くは、「準備が大変だった。役割や責任を果たすことができた。仲間と協力できた。本番も楽しむことができた。まわりが盛り上げてくれた。臨機応変に対応できた。苦手でも努力してできるようになった。」などがありました。後期生徒会目標『個性豊かに、世界一明るく楽しく、過ごせる学校』の実現につながったと感じています。その成果を、次の目標に活かしましょう。

中学校の後半戦はなかなか大変です。3年生は進路実現に向けて、2年生は部活動や生徒会活動で真のリーダーとなり、1年生はフォロワーの役割を發揮する時期となります。しかし、私たちは一人ぼっちではなく、同じ学校・教室にいる仲間です。仲間との間で学んで、高め合い、支え合いの中から、勇気と自信をもって決断し、次の目標に向かっていきましょう。

仲間と学ぶために必要なことは「心理的安全性」です。“自分や相手が安心して過ごしたり、発言できる雰囲気”のことです。「心理的安全性が高い教室やチーム」は、仲間との関係が良く、いろいろなアイデアが出て、一人では分からぬことに気付いたり、相手に感謝したり、頑張りを認め、不安を乗り越えることができます。高める秘訣は3つだそうです。①違う意見も受け入れられる環境 ②失敗しても許し合える環境 ③発言を全員に保障できる環境 です。

利中祭の振り返りでも、みなさんは十分に心理的安全性のある仲間達でした。次の目標に向けても活かしていきましょう。

租税教室実施しました

10月23日（水）3・4校時の社会科の授業で、3年生を対象に租税教室が実施されました。旭川中税務署の佐藤さんを講師に迎え、税金についての知識や仕組みを講話と映像を用いて説明いただきました。

3年生は、講師の話を熱心に聞き、税金の大切さを知り、今後の税金の使われ方や税収について興味をもつことができました。



交通安全標語 優秀賞 三上柚季さん

利尻町交通安全協会による交通安全標語で、2年生の三上柚季さんが「優秀賞」に入選しました。10月30日（水）の交通安全大会の表彰式に参加しました。

最近ニュースでも交通事故の報道が増えています。みなさんも通学時、休みの日含め交通ルールを守って、自分の身をしっかり守ってくださいね。

交通安全標語 優秀賞 三上柚季さん
作品「信号を 青でもしっかり 確認を」



第8回利中祭 開催

10月27日(日)、本校体育館において、第8回利中祭を開催しました。後期生徒会目標の実現のため利中祭の成功に向けて各学年と郷土芸能・全校合唱に取り組んできました。

当日は、生徒会長の開会祭宣言に続いて、郷土芸能発表、1年生発表、2年生発表、3年生発表、全校合唱と行われました。郷土芸能発表は迫力のある力強い踊りを披露してくれました。その後の学年発表では、劇やダンス、映像など各学年の趣向を凝らした発表に、会場からもあたたかい拍手をいただきました。その後、全校合唱で「ふるさと」を熱唱。会場全体が感動の渦に包まれました。

保護者の皆様をはじめとした、地域の皆様にもご来校いただき、ありがとうございました。そして、生徒たちにあたたかなご声援をいただき、心より感謝申し上げます。また、アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。現在、集約中ですので、結果につきましては後日掲載させていただきます。



利中11月の行事予定

1	金	ALT来校 研修日
2	土	バドミントン部 名寄新人戦
5	火	全校朝会 一斉委員会 特別支援教育講演会
6	水	3年生進路説明会
7	木	3年生学力テスト(総合C)
8	金	ALT来校 利尻高校1日体験入学(2年生)
9	土	バレーボール部 秋季定期戦
10	日	第2回実用英語技能検定2次試験
11	月	職員会議
14	木	非行防止教室
15	金	ALT来校 子ども文化の集いリハーサル
16	土	子ども文化の集い
20	水	島研サークル
21	木	テスト前学習会①
22	金	ALT来校
25	月	後期中間テスト
28	木	一斉委員会
29	金	ALT来校



利中祭の保護者アンケートの提出がまだの家庭は、お手数ですが、宜しくお願ひいたします。